

1986 – 2001  
Partnerschaft  
mit  
Villebon  
sur Yvette  
15 Jahre



1986 – 2001  
Jumelage  
avec  
Villebon  
sur Yvette  
15 ans

**Liebe Liederbacher, -Vereine und überhaupt alle,**

am **9. Juni 2001** feiern wir nicht nur unser 10. internationales Straßenfest, sondern auch den 15. Jahrestag der Verschwisterung mit Villebon-sur-Yvette.

In den vergangenen Wochen konnten - und in den kommenden können - Sie im Amtsblatt lesen, was uns vom Freundeskreis aus diesen 15 Jahren an größeren Ereignissen in Erinnerung geblieben ist.

Da das mit dem Erinnern aber so 'ne Sache ist, bitten wir Sie, die **Liederbacher und -Vereine**, ob Sie den Rückblick mit Ereignissen, Details, eigenen Erlebnissen usw. ergänzen und vervollständigen können. Partnerschaft ist unser aller Sache, wir freuen uns auf Ihr Miterinnern, (Carl A. Ficke, tagsüber 069 / 4084 - 233 )

Ihr Freundeskreis

## 6. Folge - Die Jahre 1993 - 1994 von Julio Martinez / FEP

### 1993

- 21.02. – 26.02. Zwölf Schüler aus Villebon besuchen Liederbach. **Erfreulich: Es gab mehr Quartiere als Gäste!!**
- 07.05. Ein Französisch-Kurs von Rose Marie Helm fährt nach Paris. Vom Freundeskreis betreut, gibt es in dieser Zeit **7 verschiedene Französisch Kurse** über die breite Palette von Anfängern bis Konversation.
- 14.05. Das **Théâtre du Cerisier** zeigt in der Liederbachhalle das Stück „**Le Mariage**“ von Gogol. Für das passende Ambiente sorgt Frau Keil durch Käseplatten und „Rouge“.
- 19.05. Eine **Schülergruppe der Liederbachschule** besucht mit Dagmar Wengeler unsere französische Partnerstadt
- 05.06. Zum **Sportfest in Villebon** ist eine Delegation aus Liederbach unterwegs.
- 26.05. Auflösung des Frauenwälder Freundeskreises. Die Mitglieder gehen größtenteils in den FEP ein. Der FEP koordiniert fortan die „**Dreiecksbeziehung**“ **Liederbach/Villebon/Frauenwald**.
- 26.06. **Sommerfest an der Linde** mit Gästen aus Villebon. Zum ersten Mal gibt es am Stand des FEP die inzwischen berühmte „**Liederbacher Paella**“. Heute nicht mehr wegzudenken beim Straßenfest.  
Die Kunstaussstellung mit Exponaten aus Villebon, Las Rozas und

Liederbach wird mit einem Auftritt der **Musikschule E. Satie** in der Liederbachhalle eröffnet.

- 05.07. Mit 25 Freunden aus Villebon sind unsere Senioren auf dem Rhein unterwegs mit Ziel Boppard.
- 11.08. – 15.08. **Frauenwald feiert sein 775-jähriges Bestehen.** Liederbacher und Villebonesen feiern natürlich mit.
- 28.08. – 04.09. **Jugendfeldlager in Frauenwald** mit je 15 Jugendlichen aus Liederbach und Villebon.
- 17.09. – 19.09. **Vereinsvertreter** aus Liederbach und Villebon treffen sich in unserer Partnerstadt. 18 Liederbacher Delegierte sorgen für eine Intensivierung der Kontakte auf Vereinsebene.
- 22.10. – 24.10. Beim **Comité -Treffen in Metz** werden Termine besprochen, Manöverkritik geübt und die Kontakte für das kommende Jahr geplant.
- 03.12. – 05.12. Zu unserem Weihnachtsmarkt in Liederbach kommen 45 Chormitglieder und Deutschschüler aus Villebon

## 1994

- 14.02. – 20.02. Zwei Dutzend **Deutschschüler aus Villebon** besuchen mit Liederbacher Begleitung Frauenwald.
- 19.03. – 20.03. Sieben Paare aus unserer französischen Partnerstadt schwingen beim **Tanzturnier von Stahlblau** in der Liederbachhalle das Bein.
- 12.05. – 15.05. Mit über 60 Liederbachern und 29 Frauenwäldern feiern wir mit französischen, spanischen und englischen Freunden **10 Jahre Verschwisterung in Villebon**
- 21.05. – 23.05. Über 40 **fußballbegeisterte Villebonesen** kämpfen bei der SGO um das runde Leder.
- 28.05. – 29.05. Aus einer Initiative des Vorstandes des FEP (SG/JM) wird das Europafest geboren. Neun Liederbacher Vereine stellen zusammen mit 16 Tänzerinnen des **MJC/Villebon** eine „**kulinarische und folkloristische Reise durch Europa**“ vor.
- 30.05. Durch Vermittlung des FEP absolviert ein junger Villeboner ein 6-wöchiges **Praktikum** bei der Hoechst AG.
- 02.06. – 04.06. **Sportfest in Villebon.** Insgesamt 45 Liederbacher sorgen nicht nur für den kulturellen Rahmen durch den Kinderchor, sondern

sind auch durch die Jugendfeuerwehr Liederbach sportlich sehr erfolgreich.

- 17.06. – 19.06. **Eine halbe Hundertschaft kleiner und großer SGO-Kicker** zeigen ihre technischen Fertigkeiten auf dem Fußballplatz in Villebon
- 25.06. Zum **Sommerfest an der Linde** besuchen uns zahlreiche Freunde aus Villebon, Verwood, Las Rozas und Saldus.
- 03.07. Die **Musikschule des ASV** begeistert mit ihren 45 Künstlern die Zuschauer in der „Halle“.
- 04.07. – 06.07. Mit 29 Gästen aus Villebon und 9 aus Frauenwald begeben sich Liederbacher Senioren erneut „aufs Wasser“. Diesmal führt die Reise auf dem Main nach Miltenberg.  
**Wie klein doch die Welt ist:** Bei der Mainfahrt zeigt **Herr J. Martin aus Villebon** unseren Senioren eine Postkarte, die einer seiner Verwandten während des ersten Weltkrieges von Oberliederbach nach Villebon geschickt hatte.
- 06.07. Christelle Nevers aus Villebon beginnt ihr **Praktikum im „Schlemmerlädchen“**.
- 02.09. – 04.09. Beim **Tennisturnier des TCL** nehmen 14 Teilnehmer aus unserer französischen Partnerstadt teil.
- 23.09. – 25.09 **Zu St. Côme und der Kunstausstellung in Villebon** sind selbstverständlich Liederbacher dabei.
- 07.10. – 09.10. Das jährliche Comité-Treffen findet diesmal in Aachen statt. Aufarbeitung/Ideen/Vorbereitung

Während der Jahre 1993 und 1994 (aber auch später) stellt der Vorstand des FEP bei verschiedenen Treffen mit anderen Freundeskreisen des Main-Taunus-Kreises fest, dass wir zwar die kleinste Gemeinde im MTK sind, aber mit Abstand den regsten Austausch mit unserer französischen Partnergemeinde haben.

**400 Begegnungen 1993 und sogar 508 im Jahre 1994 sprechen für sich.**